

La Bolsa de Tierra ejidal, en la mira de grandes empresas (El Financiero 20/02/08)

La Bolsa de Tierra ejidal, en la mira de grandes empresas (El Financiero 20/02/08)(Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 20 de febrero de 2008 El proyecto Bolsa de Tierra que promueve la Procuraduría Agraria para alentar la productividad en el campo mexicano, continúa recibiendo solicitudes de grandes empresas que pretenden inversiones millonarias en tierras abandonadas, informó su titular, Rocendo González Patiño. Tras dar a conocer que hasta enero la dependencia localizó al menos ocho mil hectáreas de tierras que agotaron su vocación agrícola, indicó que transnacionales como Toyota pretenden la instalación de una planta ensambladora en al menos 800 hectáreas de Guanajuato, donde además se planea desarrollar un corredor industrial. Dijo que grupos nacionales como Santos han solicitado ya 20 mil hectáreas en el sureste del país para sembrar caña de azúcar y producir biocombustibles. En el norte del país, Minsa requiere de 80 mil hectáreas para siembra de maíz. González Patiño insistió en que la oferta de tierra social en el país es muy amplia, y se tiene contemplado que al final de la presente administración se cuente con cien mil hectáreas para desarrollo urbano y 90 millones de tierra con seguridad jurídica en su tenencia, a fin de promover cualquier proyecto. El Consejo Nacional Agropecuario también presentará un proyecto en el que a través de convenios busquen rescatar las tierras en abandono, beneficiando a los campesinos. Por su parte, la Asociación de Pequeños Propietarios Rurales requiere de más de tres mil hectáreas para sembrar ciruela y nuez, cuya producción se comercializará dentro y fuera del país. Cabe señalar que en los próximos días la Procuraduría Agraria firmará un convenios de colaboración con la Cámara Nacional de Desarrolladores de Vivienda, a fin de iniciar la construcción de casas en áreas urbanas del territorio nacional. Los planteamientos de proyectos de desarrollo se concentran en 27 ciudades de 20 estados del país, entre éstas Cancún, Guadalajara, Monterrey, Toluca y Puebla.